

# ほこるわれらの千両校

— 千両小校長室だより 令和4年12月 No.8 —



## 地域の方々に支えられています Part 7

11月2日。3年生が地域の民生委員さんを外部講師としてお招きし、地域の学習を行いました。お祭りのときに扱われる花飾りのこと、千両を「ちぎり」と呼ぶ由来、犬頭神社にまつわる話など、子どもたちが知りたいと思う話について、プレゼン資料を交えて教えていただきました。



## 地域の方々に支えられています Part 8

11月4日。加山興業代表取締役の加山雄一郎様が学校を訪れ、SDGs関連の書籍を寄贈してくださいました。地域の環境保全のみならず、これから生きる子どもたちのことも大切にしてくださいる取り組みに感謝いたします。



## 地域の方々に支えられています Part 9

11月30日。図書室は、人形劇公演会場に様変わり。普段は、全校児童に読み聞かせをしてくださっている「千両読み聞かせボランティア」の方々も参加してくださっている人形劇『とんぼ』公演を開催しました。会場には、1・2年生の児童が集まり、人形劇を楽しみました。読み聞かせで培った話術と、時折見せる人形のコミカルな動きも相まって、子どもたちは人形劇の世界にどっぷりと浸かることができ、会場は笑いの渦に包まれました。



運動会、いもほり、収穫祭、校外学習、かけ足運動、台の山での全校遊び…。保護者の皆様や地域の方々のご理解・ご支援・ご協力により、教職員がそれぞれの持ち味を発揮し、充実した教育活動を展開することができました。また、先日の資源回収では、多くのご協力をいただき、感謝申し上げます。

新年2023年は「卯」のつくことばとして、「卯の登り坂」ともいわれるように、保護者の皆様や地域の方々のフォローをいただきながら、教職員一同がいつそうそれぞれの持ち味を発揮し、学校運営を前へ前へと着実に推し進めていきたいと思っております。そして、子どもたちが、前へ飛び跳ねるウサギのように「飛躍」「向上」できる一年を支えていきます。